

Beschlussauszug aus der Sitzung der Gemeindevorvertretung Leopoldshagen vom 29.04.2025

Top 7 Anfragen und Mitteilungen

Siehe Protokoll Finanzausschuss.

Herr van der Pütten hat eine Nachfrage zum geplanten Radwegverlauf in der Hinterreihe. Herr Hackbarth erklärt, dass die Details noch zu klären sind, wie die Weiterführung erfolgen soll. Denkbar wäre die Weiterführung in Richtung Ducherow über den Neubau – ATF – Grünberg. Der vorhandene Weg von der Bahnhofstraße in den Wald ist in einem schlechten Zustand und wird nicht gepflegt.

Herr Hackbarth teilt weiterhin mit, dass ein Bürger die Standortwahl der neu aufgestellten Bänke nicht gut findet.